## HOY ME HE LEVANTADO NOSTALGICA



Hoy me he levantado nostálgica y he echado la vista al pasado, buscando las emociones de lo nuevo. Esencia del inicio, de lo no vivido.

Comenzamos la vida desde 0, protegidos, supervisados, guiados por los que nos rodean.

Comenzamos la vida con la sensación de lo nuevo, de lo fresco, lo inexplorado, pensando que todo está bien, pero enseguida nos damos cuenta de que vamos encontrando piedras en nuestro camino, unas grandes, otras más pequeñas, que debemos aprender a saltar, a superar, a gestionar.

Tenemos que ser flexibles capaces de adaptarnos a un mundo que no está hecho a nuestra medida pero en el que encontraremos nuestro sitio, haremos cosas grandes, seremos más felices que desgraciados y poco a poco el tiempo ira pasando.

Nos convertiremos en adultos y puede que en padres, seremos la luz que guía el camino de otros, nos embargara la duda, lo sabré hacer, seré capaz de enseñar a este nuevo ser a vivir plenamente, lograra establecer unas bases para que sea feliz y a la vez pueda ser luz de otros.

Es un camino nuevo y hasta el final no veremos el resultado, que no solo dependerá de nosotros, influirán muchas personas; pero nosotros somos la base de una masa gestada con un amor infinito.

No sabemos en qué momento pasaremos de ser hijos a ser padres de nuestros padres.

Es uno de los momentos más difíciles de nuestras vidas, el que más dudas e inquietudes nos va a suponer.

Si es difícil, ser padres de una persona a la que vas moldeando durante toda su viva; mas difícil es ser padre de los que te moldearon a ti, ver sus debilidades, vivir sus miedos, tomar sus decisiones, sentir su tristeza.

Hoy me he levantado nostálgica.

Hoy he vuelto la vista al pasado.

Hoy he buscado la sensación de lo no vivido.

Hoy he querido ser protegida y recobrar la sensación de ser hija, otra vez.

